



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 26 de JUNIO de 2013

TITULARES

La Dirección Regional de Salud (DIRESA) Cajamarca, decreta ‘alerta verde’ por fin de semana largo. La medida que busca prevenir accidentes rige desde las 8 de la mañana del miércoles 26 de junio.

La Gerencia de Recursos Naturales (RENAMA) del Gobierno Regional Cajamarca, promueve el establecimiento del Área de Conservación Regional “Bosques Secos del Marañón”. La iniciativa busca conservar la diversidad de recursos naturales, además de dar a conocer a la población el valor e importancia del ecosistema.

La Dirección Sub Regional de Salud de Jaén – San Ignacio, entregará cadenas de frío a los centros y puestos de las provincias de Jaén y San Ignacio.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Regional de Agricultura entregó 500 títulos de propiedad en la provincia de Hualgayoc – Bambamarca.

La Gerencia Sub Regional de Chota, Hualgayoc y Santa Cruz, atendiendo las necesidades de la población, enfatiza su accionar en la construcción de vías de comunicación, propiciando la integración de las comunidades campesinas y por ende el desarrollo de los pueblos.

El director regional de Transportes y Comunicaciones de Cajamarca, Ing. Mario Enrique Cueva Carranza, dijo que intensificarán los operativos por feriado largo, con el fin de garantizar que el servicio de circulación vial se realice sin inconvenientes y de esa manera se eviten hechos lamentables.

La Red de Salud de la provincia de Celendín, organiza una campaña médica gratuita en el distrito Miguel Iglesias, evento se realizará los días 11 y 12 de julio en el Centro de Salud de esa jurisdicción, anunció la responsable de Defensa Nacional de dicha institución, Lic. Magaly Rodríguez Silva.

Autoridades de la Dirección Regional de Salud (DIRESA) Cajamarca, realizará una conferencia para generar conciencia sobre el peligro de consumir drogas. Un representante de Devida participará en encuentro en el marco del Día Internacional de Prevención del Consumo de Drogas.

Está en marcha la formalización de la minería informal. En virtud al Decreto Legislativo N° 1105, se realiza un conjunto de tareas que permiten la formalización de la minería informal, que tiene alta incidencia en el Perú.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Es lamentable que Ollanta Humala declare como jefe de Estado en contra de la izquierda porque sus afirmaciones van incluso en contra de su propia identidad, afirmó el vicepresidente de Fuerza Social, Eduardo Zegarra.